
砂川口 タリークラブ会報 
The Weekly Report of SUNAGAWA RC 

■ 本日は7月5日因第2530回 例会 ■ ■ 次 週 の 予 定 ■ 

7月12日困第2531回 クラブフオーラム 永森副会長 
7月5日困 就任あいさつ・定時総会 7月19日困第2532回 四大祝福・納涼夜間例会 小野委員長 

第2530回 クラブフオーラム 沢田会長 前年度三役慰労会 

7月26日困第2533回 ガバナー公式訪問 沢田会長 

※ RCレート 7月1日より 1$ 145 
円  

2023年6月21日困 第2529号 

第2529回 例会記録 2023年（令和5年）6月21日困晴れ「四つのテスト」唱和「それでこそ口ータリー」斉唱 

・ゲスト紹介 本日はいらっしゃいません。 

・ビジター紹介 本日はいらっしゃいません。 

美唄ロータリークラブより、創立50周年記念誌が届いてお

ります。 

会長報告 会長 造田 孝志 

皆様お疲れ様でございます。 

本日は、今年度最後の例会、三役退任夜間例会にご

参加いただきありがとうございます。 

また、本日は、安孫子パストガバナーご夫妻様はじめ「な

なかまどの会」の皆様にもご参加いただき、最後の例会に

花を添えて頂き、誠にありがとうございます。 

また、本日の夜間例会を企画頂きました、高坂親睦委

員長始め親睦委員の皆様に心から感謝を申し上げます。 

今日の例会をもって、私の年度も全て終わりとなります

が、理事役員・委員長の皆様には、準備期間を入れると

約1年7ケ月間、それぞれの立場で私を支えて頂きました

ことに、心から厚く御礼申し上げます。 

また、会員の皆様からも、一年間いろんな所でご協力い

ただきましたことに心から感謝を申し上げます。 

砂川ロータリークラブは、年齢43歳から88歳まで幅の広

い年齢層ではございますが、年齢を感じさせない、非常に

アットホームなクラブだと思っております。 

どんなに大変な時でも、周りの皆さんが協力して支えて

くれる安心感のあるクラブであり、私も12年間在籍させて

頂いた中で、皆様に成長させて頂いたことに、この場をお

借りして心から感謝を申し上げます。 

最後になりますが、本日ご臨席の皆様方のご健勝とご

多幸をお祈り申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。 

1年間大変お世話になりました。 

口ータリー財団・米山委員会 委員長 飯津 明彦 

本日、RC財団へ、 
香山素子会員から 150$ 
米山奨学金へ、 

香山素子会員から 12,000円 
ご寄付を頂きました。ありがとうございます。  

幹事年間報告 委員長俵谷 薫 

2022-2023年度活動報告をさせて頂きます。 

最初に会員状況でございますが、今年度入会者水島

聖ー会員・村山雅拓会員‘福地真紀子会員の3名の方が

入会されております。退会者は、山田賢司会員・湯浅克己

会員の2名となっております。 

「年度末会員総数は、 37名でございます。平均年齢 

64. 57歳在籍年数11年以上23名 6年～10年8名 5年以

下6名となっております。 

RI第25 10地区会議におきましては、会長ェレクト研修

セミナー、地区ロータリー財団・米山セミナー、地区研修協

議会、地区会員増強セミナーが行われました。 

地区大会におかれましては、10月25日に札幌プリンスホ

テルにてハイブリッド方式により行われ、当クラブは19名の

登録がありました。 

また、第2グループ都市連合（TM）大会が、4月1日にホテ

ル三浦拳固にて開催され、当クラブは36名の登録があり

ました。 

第2グループの会議は、2022年6月22日に滝川にて第1 
回会長・幹事合同会議が行われ、2回から4回までは、コ

ロナ感染者が多数の為中止となり、最後に2023年6月6日
滝川市にて第5回新旧会長・幹事合同会議が行われまし

た。 

定例理事会におかれましては、第1回理事会を2021年 

12月8日に行われてから最終2023年6月7日迄20回の理事

会を開催致しました。 

クラブ協議会におきましては、第1回クラブ協議会を 

2022年4月13日に行われ、第3回には、石丸ガバナーにご

訪問頂き、当クラブの活動報告をさせて頂きました。最終 

2023年5月31日迄5回のクラブ協議会を開催致しました。 

指名委員会におかれましては、第1回歴代会長会議を 

2022年10月9日にて第55代会長指名が行われました。 

寄付金の状況につきましては、ロータリー財団として、当

会員から5,850ドルのご寄附を頂きました。また、ポリオプラ

スに139. 29ドルのご寄附を致しました。 

ロータリー米山奨学会につきましては、普通寄付 

150,000円 特別寄附393,000円 計543,000円のご寄

附をいただきました。皆様の御協力に感謝申し上げます。 

クラブ例会は、第2487回例会～第2529回例会迄、例

会回数43回、その中で夜間例会が4回となっております。 

以上をもちまして2022-2023年度の活動報告とさせて頂き

ます。 

幹事報告 幹 事 報 告 幹事俵谷 薫 
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退 任 挨 拶 
2022-2023年度 

会 長 造 田 孝 志 

歴史と伝統ある砂川ロータリークラブ第53代会長を一

年間務めさせて頂きました。 

『未来につなげるロータリーの輪』とテーマを掲げ、第1 

例会が緊張の中点鐘させて頂いてから43回の例会を一

度も休むことなく迎えることができました。これもひとえに、理

事役員・委員長・会員の皆様のご協力に心から感謝を申

し上げます。 

残念ながら、コロナ感染症の影響で、親睦事業につい

ては、滝月ト砂川合同夜間例会・夫婦忘年会・新年夜間

例会・ご婦人例会は、中止を余儀なくされました。しかし、7 
月20日の納涼夜間例会・10月12日の2500回記念夜間

例会・5月17日の夫婦観桜夜間例会・6月21日の三役退

任夜間例会を開催することができ、ホットしている所でもあ

ります。 

奉仕事業については、『ペンケ歌志内川桜づつみ植樹

事業』を青少年奉仕委員会担当により、2022年10月5日

さくら保育園園児18名参加のもと、市役所土木課並びに

中央緑化の方々並びに会員の皆様にご協力いただき、 

桜の木15本を植樹いたしました。 

ノーマライゼーション事業リンゴ狩りについては、社会奉

仕委員会担当により、2022年10月26日、残念ながら例

年通りには開催できませんでしたが、会員の皆様にリンゴ

の袋詰めを頂き、吉藤委員長と支援学級の皆様に届ける

ことができました。 

砂川高校出前講座については、職業奉仕委員会担当

により、2022年11月4日砂川高校3年生を対象に、新社

会人になる為の進路講和を、造田会長・鉾井会員・西川

会員の3名の方に講師として講話を致しました。皆様のご

協力によりまして、奉仕事業においては全て無事に終える

ことができました。 

会員の増強につきましては、石家会員増強・職業分類

委員長始め、会員の皆様にご協力頂き、水島聖一会員・

村上雅拓会員・福地真紀子会員の3名が増員となり、畠

山尚之会員・是枝貴裕会員については、次年度より2名

増員となり、合計5名の会員増強ができたことは、ここ10 

年以上さかのぼってもなかった数字ですし、石家委員長

始め会員の皆様に心から感謝を申し上げます。 

また、高橋副会長・俵谷幹事には、的確なアドバイスを

頂き、迷うことなく1年間を全うすることができましたことに、 

心から感謝を申し上げます。また、理事・役員・委員長の皆

様には、それぞれの立場で、委員会を全うして頂きました

こと、深く御礼を申し上げます。また、会員の皆様にも、どん

なときにもご協力を頂きましたことに、厚く御礼申し上げま

す。 

最後になりますが、砂川ロータリークラブの更なるご繁

栄と会員の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、退

任のご挨拶とさせて頂きます。 

皆様、一年間大変お世話になりました。 

副会長退任挨拶 
2022---2023年度 

副会長 高 橋 俊 美 

造田会長の指名により37年間のロータリー活動の中で

初めて副会長を務めさせていただきました。 

相談役も兼務と云う事でしたが、果たして会長補佐役

としての任務を果たせたか、いささか疑問であります。 

クラブ奉仕委員長としてもクラブ内、事業の推進に寄与

出来たかどうかわかりません。 

しかし乍ら、今年はコロナが収束できなかったものの、 

減少傾向になったことにより、ようやく例会も通常例会に戻

り、夜間例会も終盤になってから開催出来ました。今年一

年満足の行く活動が出来なかった委員会もあったと思い

ますが、私にとっては充実した一年でありました。 

会員皆様の御協力と御指導のお陰で、なんとか無事

に一年を終える事が出来ました事に感謝申し上げ、副会

長退任の挨拶とさせていただきます。 

幹事退任挨拶 
2022-2023年度 

幹事長 俵 谷 薫 

第53代造田会長よりご指名をいただき、造田会長のク

ラブテーマ「未来につなげるロータリーの輪」のもと、各委

員長を中心に事業を展開させて頂きました。 

幹事としての運営を何から何まで指導して支えて頂き、 

造田会長には、大変感謝しております。また、中村会計委

員長には間違いを訂正をして頂いたり、指導して頂き感

謝しております。 

私の中で一番良かったことは、コロナ禍で年間43回の

例会を一度も休会することなく、全部開催できたことです。 

又、夜間例会はコロナ感染拡大の為、前半は開催でき

ず、後半は4回開催することが出来ました。 

最後になりましたが、造田会長はじめ高橋副会長・各委

員長そして会員の皆さまには、大変お世話になりました事

を心より感謝申し上げまして幹事の退任挨拶とさせて頂き

ます。 

一年間、本当に有難うございました。 

■安孫子パストガバー挨拶 



■ななかまどの会の各クラブとバナー交換 

、ー 



※米山記念奨学会：目標 480,000円 

本日 0円 累計 405,000円 

※ロータリー財団】目標 6,000$ 
本日 0S 累計 6,850$ 

ガバナー月信 
0Rコート 

轟 

ロータリー情報・会員選考委員会 委員長大橋 俊彦 

1、新入会員を対象としたオリエンテーションは本年4月12 
日に村上会員、水島聖一会員、入会間もない福地会員に

も参加して頂き新入会員3名と会長・副会長他数名の役

員が参加し松原会員を講師としてロータリーの歴史・ェピ

ソード等を交えながらわかりやすく説明していただきまし

た。その後の懇親会では親交を深め有意義な会合になり

ました。 

2、担当例会の卓話では「建設業のこれから・・・」というお

題で人手不足・技術者不足の現状をお話しさせていただ

きました。 

3、会員選考委員会としましては2名の入会予定候補者

の審査・選考を行いました。会員増強委員会の奮闘に感

謝いたします。 

一年間、会員皆様のご協力に感謝いたします。 

広報・会報委員会活動報告 委員長 田中 敏文 

今年度、会報の発行回数は43回を予定しておりました。 

上期においてはコロナ禍の中ではありましたが、例会が

予定通りに開催され、会報に関しても、遅れることなく全て

発行できました。 

各委員会またゲストの皆様には卓話等の原稿提出し

て頂き、無事に会報を発行する事が出来ました。有難うご

ざいます。 

広報・会報委員におかれましても、毎月交代で担当して

頂き有難うございました。 

10月19日の委員会担当例会では、『ニセコ・富良野にお

ける外国人開発の実態』というテーマで、北海道銀行砂

川支店の葛西支店長様に卓話をして頂きました。 

会報は例年通りに、ガバナー事務所、近隣8クラブと市

内4カ所へ毎月配布しました。 

以上、広報・会報委員会の活動報告になります。一年

間有難うございました。 

出 席 報 告 委員長 山田 賢司 

第2529回例会 

※在 籍 数 39名 ※出席規定免除者 2名

※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 6名
※本 日 出 席 率 84.21% 
※本 日 欠 席 者小野志伸会員、北谷好文会員 

近藤俊継会員、佐藤文優会員

造田孝志会員、信太英樹会員 

ニコニコボックス 

※砂川クラブに訪問させて頂いて。⑥安孫子建雄PG様 

⑥ななかまどの会

※最終例会を皆様とー緒に終える事が出来ず残念でな

りません。会員の皆様、一年間大変お世話になりまし

た。安孫子パストガバナーご夫妻、ななかまどの会の皆

様、本日はご参加頂きありがとうございました。 

⑥造田孝志会長  

※20数年ぶりに会長に代わって点鐘させて頂いて。 

⑥高橋俊美会員 

※長い間有難うございました。 ☆山田賢司会員 

※4年間ありがとうございました。 ⑥湯浅克己会員 

※造田会長ほか三役退任例会に出席できず残念です。 

皆様一年間ご苦労様でした。 〇北谷好文会員

※2022-23活動報告をさせて頂き。幹事退任挨拶をさせ

て頂き。一年間ありがとうございます。〇俵谷 薫会員

※三役退任例会にて締めの挨拶をさせて頂きました。三 

役の皆様、ご苦労様でした。 〇沢田広志会員 

※造田会長はじめ三役の皆様、お疲れ様でした。また山

田賢司さん、湯浅さん大変お世話になりました。寂しい 

です。 〇飯洋明彦会員 

※1年間ありがとうございました。 〇高坂 誠会員 

※造田会長、役員のみなさま一年間ありがとうございまし 

た。 〇田中敏文会員 

※安孫子パストガバナーをはじめゲストの皆様、本日はご 

参加ありがとうございました。 〇石家裕二会員 

※造田会長、高橋副会長、俵谷幹事、一年間お疲れ様

でした。そしてありがとうございました。山田賢司会員、 

湯浅会員、お疲れ様でした。 〇永森直弘会員 

※安孫子パストガバナーはじめガバナー補佐の皆様、砂

川までお越し頂きありがとうございました。 

〇松原重俊会員 

※6月7日の例会で委員会の活動報告の資料を忘れた

上、ニコニコも忘れてしまい申し訳ございませんでした。 

呆けたかもしれません。 〇吉藤秀邦会員 

※造田会長、高橋副会長、俵谷幹事、1年間お疲れ様で 

した。 中村和弘会員 

※三役退任夜間例会、懇親会の司会をさせて頂いて。 

阿部憲道会員

※本日は地区よりたくさんのゲストにお越し頂きました。三

役退任、一年間ご苦労様でした。 〇大橋俊彦会員

※ななかまどの会の皆様、砂川RCへようこそ。楽しい1日 

ありがとうございました。 ⑥竹田俊一会員 

※三役の皆様、お疲れ様でした。楽しい最終例会でした。 

〇瓜 俊雄会員 

※ペコちゃんのポップを頂いて。 武田昭二会員 

本日のニコニコBOX 145,000円 累計額 1,796,000円 

☆は超高額、⑥は高額、〇は多額 

本号担当：田 中 敏 文次号担当：山 崎 義 彦 

事務局：砂川パークホテル内（Ta.0125-52--3989) 
会長：造 田 孝 志 幹事：俵 屋 薫 

欠席届けは前日昼迄に信太英樹SAAまで（1EL521321 8FAX52-5618) 
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